

Algo alucinante y deprimente. Que conste aquí que he sido el primero en pintar la epopeya, triste epopeya, del hombre en el espacio.

-Bueno, entre los proyectos está el de ilustrar tu tauromaquia fantástica. A ver si empiezas pronto...

-¿Quieres desde aquí enviar un pequeño mensaje a Mérida?

-Pues sí. Salvando el retruécano, Felicidad me ha dado la felicidad.

He aquí el hombre. El pintor. El pintor y el hombre. Todo mezclado es igual a Luis de Horna. Que apenas descansa. Que pinta y pinta en busca de su forma. Una forma que va consiguiendo, pues el que ve un cuadro suyo dirá en adelante: «Esto es horniano».

VICTOR CHAMORRO

Hervás, Marzo 1967.

## IDEARIO EXTREMEÑO

... no una altiva columna vencedora

que jamás rinda con su planta, impío,

el tiempo destructor, alzar intento;

yo con pasar mi tiempo me contento.

JOSÉ DE ESPRONCEDA

## Seis primaveras

A mi hija Pepi y a sus cinco compañeras del Colegio Mayor de Santa María de la Almudena.

Seis mocitas en torno de una mesa  
signando a España con su arcilla nueva:

Una, dibuja;

otra, sueña.

Una, cose y sonríe;

otra, busca el secreto de las ciencias.

Una, escribe sus cosas;

otra, acaricia una muñeca...

Seis en torno a la mesa

y la gracia de Dios en todas ellas.

Seis regatillos

de aguas someras;

seis cielos de nubes blancas

prendidos de doce estrellas;

seis sirenitas del mar...